

G-CDMX reporta ingresos superiores a la meta y gasto eficiente en el 2022



Edificio del Gobierno de la Ciudad de México.

Los ingresos totales se ubicaron 9.6% por encima de lo estimado, sumaron 139,829.5 mdp

Redacción/Crónica
metropoli@cronica.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Administración y Finanzas, entregó al Congreso de la Ciudad de México el Informe de Avance Trimestral Enero-Junio 2022, en cumplimiento con sus obligaciones y su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas.

La evolución de la actividad económica de la ciudad, así co-

mo las perspectivas económicas positivas para el país hacia el cierre del año, se reflejan en un mayor consumo, producción y empleo, lo cual explica en gran medida el desempeño positivo de las finanzas públicas de la capital.

Al segundo trimestre de 2022 los Ingresos totales se ubicaron 9.6 por ciento por encima de lo estimado, con recursos que sumaron 139,829.5 mdp. Asimismo, se registró una variación real positiva de 5.0 por ciento al comparar con el mismo periodo de 2021. Lo anterior se explica por el buen comportamiento de los Ingresos Locales, Federales y del Sector Paraestatal No Financiero.

Dentro de los Ingresos Locales, los Tributarios tuvieron un desempeño sobresaliente gra-

cias a que siete de los nueve impuestos locales rebasaron sus metas para el periodo. Sobresalen el impuesto Predial y el Impuesto Sobre Nóminas (ISN) que, en conjunto, aportaron 80.2 por ciento de los Ingresos Tributarios. El Predial reportó una recaudación de 16,934.3 mdp, 7.1 por ciento más de lo estimado, en tanto que el ISN captó 16,768.0 mdp, 10.5 por ciento por arriba de su meta. Comparados con el mismo trimestre de 2021, se ubicaron 6.7 y 8.2 por ciento por arriba de lo recaudado al 2T2021, respectivamente, a tasa real.

El Impuesto sobre Espectáculos Públicos, vinculado con las actividades culturales, deportivas y de entretenimiento, superó la meta programada para el periodo por 111.3 por ciento, con la recaudación de 232.3 mdp entre enero y junio. Asimismo, superó lo recaudado en el mismo periodo de 2021 por 174.5 por ciento, a tasa real.

Por concepto de ingresos Federales se recibieron 73,450.8 mdp, 8.4 por ciento por arriba de lo estimado al periodo y 6.2 por ciento más de lo recaudado en el mismo periodo de 2021, en términos reales. Lo anterior se debe al crecimiento de la Recaudación Federal Participable, derivado del incremento en los ingresos petroleros y tributarios que la componen, mismos que impactaron positivamente en la distribución de estos recursos.

En tanto que los Ingresos del Sector Paraestatal No Financiero acumularon 10,259.1 mdp, 57.2 por ciento más de lo programado y 4.0 por ciento por arriba de lo captado el 2T2021, en términos reales. Estos resultados se explican por los ingresos recibidos por la Ventas de Bienes y Servicios, que casi duplicaron su meta, en gran medida por el mayor uso de los servicios de transporte público.



La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, en recorrido de la L1 Metro.

Sheinbaum revisa los avances de la nueva L1 del Metro

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum supervisó los avances de La Nueva Línea 1 del Metro, en el estacionamiento de trenes conocido como "El Tapón", la mandataria, informó que ya se ha retirado prácticamente todo el material de este túnel que conecta con la estación Pantitlán.

"Estamos en Pantitlán, revisando los avances de la Nueva Línea 1 del Metro, como ustedes pueden ver, en esta zona donde estamos caminando ya se retiró prácticamente todo, se está trabajando en los dos frentes al mismo tiempo, de Pantitlán y desde Salto del Agua, y va avanzando el retiro de vías para que después se retire el balasto, en este caso y, finalmente empiece la restitución nueva, con el nuevo balasto, las nuevas vías, todo lo que viene en La Nueva Línea", expresó en un mensaje difundido en sus redes sociales.

La obra contempla la sustitución de los durmientes de madera por durmientes de concreto, ya que presentan un desgaste debido a sus 50 años de antigüedad.

El director del Metro, Guillermo Calderón, informó que los 11 kilómetros intervenidos se trabajan en dos frentes para el retiro de material: Pantitlán y Salto del Agua, zonas que son estratégicas, de forma paralela todo el material que se desmonta se acumula en Talleres Zaragoza.

Sobre el avance de los trabajos, detalló que el retiro del sistema de control ya está concluido en 97 por ciento; la instalación de ménsulas, con avance del 98 por ciento; el retiro de cable de tracción, 81 por ciento falta en el tramo entre las estaciones San Lázaro y Moctezuma; las cajas inductivas, con avance global en los dos frentes del 82 por ciento; bandejas, 77 por ciento; y otro tipo de bandejas de cableado, 71 por ciento. En cuanto al retiro de vía, ya se concluyó el tramo de Salto del Agua a Isabel la Católica; la parte del "Tapón" hacia Pantitlán lleva un 11 y 12 por ciento de avance. Asimismo, ya inició el retiro del balasto, el cual se reciclará como residuos pétreos. (Redacción / Crónica)

Reforestación en Álvaro Obregón es encabezada por Lía Limón

Este domingo 31 de julio, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón dirigió la Jornada de Reforestación que dio lugar en el parque de la colonia Torres y Potrero.

Los colonos de dicha colonia acompañaron a la alcaldesa a realizar las tareas en el parque; "plantamos 60 árboles, cinco son de limones y 150 plantas ornamentales porque somos aliadas y aliados del medio ambiente", asegura la

alcaldesa. En el evento, Lía Limón invitó a los vecinos a colaborar en el cuidado y mantenimiento de las áreas verdes.

"Les queremos pedir a todos los vecinos que los cuiden mucho para que crezcan y den frutos".

Además, dio a conocer que entre las especies de árboles que se colocaron en el parque, están 40 tejocotes, 15 encinos y explicó los beneficios de la siembra de limón:

"Sembramos limones porque las raíces no son invasivas, son antioxidantes, tiene flor y fruto; todo es aprovechable" aseguró Lía Limón.

Durante la jornada, la alcaldesa atendió solicitudes de los habitantes de la zona para atender problemáticas; se planea realizar acciones de Seguridad Ciudadana, Servicios Urbanos y Gobierno. (Redacción / Crónica)



Lía Limón en la plantación de árboles con los vecinos de la zona.